



6 Pièces

152 m²

Réf. 1910Z

1 690 000 €

Carry-le-Rouet
Maison à vendre (13620)

**résidences
immobilier**

KREI

FAMILY REAL ESTATE

résidences immobilier

Exclusivité. Carry Le Rouet. Villa contemporaine de charme avec une sublime vue mer panoramique sur la mer Méditerranée, au cœur d'une parcelle de 660 m2. La villa est d'environ 152 m2 de surface habitable et d'environ 225 m2 de surface totale. La demeure s'ouvre sur un hall d'entrée et vaste espace de vie de 50 m2 avec cuisine américaine ouverte, séjour/salon avec cheminée, le tout ouvert sur une vaste terrasse avec vue mer pour horizon. Un bureau ou chambre. Buanderie. L'étage comprend 3 chambres qui ont toutes vue mer : 1 suite avec salle de bains, dressing et terrasse privative. 2 ...

Exclusive. Carry Le Rouet. Charming contemporary villa with sublime panoramic sea views over the Mediterranean, set in a 660 m2 plot. The villa has 152 m2 of living space and a total surface area of 225 m2. The house opens onto an entrance hall and vast 50 m2 living space with open-plan kitchen, living room with fireplace, all opening onto a vast terrace with sea views. Office or bedroom. Utility room. The first floor comprises 3 bedrooms, all with sea views: 1 suite with bathroom, dressing room and private terrace. 2 additional bedrooms sharing a bathroom with direct access to a second ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

